## Une course aux œufs originale organisée au bassin des Trois-Collines



La course aux œufs organisée par le conseil des jeunes de Chaingy s'est déroulée mercredi, au bassin des Trois collines. Elle a connu un record de participation puisqu'environ 180 enfants ont parcouru les pentes herbues et fureté dans les buissons.

Cette année, le conseil des jeunes avait innové en délimitant un espace réservé aux tout-petits pour leur permettre de remplir leurs paniers. Pour les grands, les élus avaient imaginé un petit exercice : il fallait accumuler quarante points avec des œufs de couleurs ayant des valeurs différentes pour être autorisé à rechercher, ensuite, trois œufs (or, argent et bronze). C'est Benoit, Inès et Manon qui se sont montrés les plus forts.